
Auf Frage von Herrn Ebbinghaus erklärt, dass es bei der Neuwidmung der Dehnerhofstraße 
lediglich darum geht, die Akten bzw. die Straßenwidmungen aus formalen Gründen auf einen 
aktuellen Stand zu bringen.   
 


